

## 5月2日(金) 歓迎遠足

毎年、遠足の日が他の小学校と重なって行く場所がないため、今年  
は竹末小学校と話し合っ、お互いの学校を目的地にして遠足をするこ  
とになりました。



結果、遠足の距離や道も、遊び場所もとてもよくて、楽しい遠足がで  
きました。来年もぜひ使わせてもらおうと思います。



6年が1年の手を引く



出発前にお互いに ごあいさつ



5年生は出発前と到着時にリーダー児童が全体に指示を出していました。

かっこよかったです。

遠足は、6年生が1年生を連れていき、5年生が3年生を連れていき、4年生が2年生を連れて行きました。仲良し学年での行動です。今日から1年間、いろいろな場面で、仲良し学年での交流が始まります。

4年生も世話される側から、世話をする側になります。  
しっかりと頑張ってくれました。



遠足はジャマイカから来たニコル先生も参加してくれました。  
鬼ごっこも子どもたちとてくれて、俊足を見せてくれました。(笑)



竹末小学校には土俵があったので、5年生の児童が、相撲をとっていました。日頃できない遊びがたくさんできました。

